Von der Wirklichkeit



Noch deutlicher tritt die Verschieden-

artigkeit von rechts und links zu-

tage, wenn man, wie wir es hier

Phot.
Paramount

Ursula Grabley





getan haben, das Experiment mit einem nicht ganz genau en face aufgenommenen Bilde vornimmt



Photo Walther Jaeger

Richard Tauber



der Karikatur, wo es sich um Porträts handelt, die nicht völlig von vorn aufgenommen sind. Was dabei herauskommt, ist aber keineswegs Irreführung, sondern nur eine leichte Übertreibung, die die Tatsache noch augenscheinlicher macht, daß wir alle unseren eigenen Januskopf mit uns spazieren tragen. Wenn Sie es nicht glauben wollen, überzeugen Sie sich doch einmal selbst an Hand eigener Aufnahmen. Es ist ein spannendes, nicht ganz unkompliziertes Gesellschaftsspiel!